

Heinrich-Braun-Klinikum gemeinnützige GmbH
Karl-Keil-Straße 35 | 08060 Zwickau

Unternehmenskommunikation

Fabian Holst B. A.

Sitz: Raum 201 | Haus 50
Telefon: 0375 51-2470
Telefax: 0375 51-1502
E-Mail: fabian.holst
@hbk-zwickau.de

www.heinrich-braun-klinikum.de

Presseinformation

+

Ihre Zeichen:

Unser Zeichen: PI_2021_09

Datum: 31.08.2021

HBK, Standort Zwickau: Medizinische Berufsfachschule begrüßt neue Schüler und verabschiedet Absolventen.

+

Mit 131 neuen Schülern begrüßt die Medizinische Berufsfachschule des Heinrich-Braun-Klinikums am Mittwoch, dem 1. September 2021, eine neue Rekordzahl an Auszubildenden. Bereits am Vortag wird ein anderer Rekord gebrochen, wenn 79 Absolventen ihre Zeugnisse überreicht bekommen und stolz auf ihre Ausbildungszeit, die sie zum Großteil während der Corona-Pandemie absolvierten, zurückblicken werden.

„Die Pandemiezeit hat dem Interesse junger Menschen einen Gesundheitsberuf zu ergreifen keinen Abriss bereitet, so dass wir auch dieses Jahr wieder eine Vielzahl an neuen Schülerinnen und Schülern begrüßen dürfen“, freut sich Carmen Hofmann, Leiterin der Medizinischen Berufsfachschule des HBK, im Hinblick auf das neue Schuljahr, das zum 1. September beginnt. Am ersten Schultag findet ab 7.30 Uhr die Aufnahmefeier in zwei Durchläufen im Historischen Hörsaal am Zwickauer HBK statt. Hierzu die Schulleiterin: „Insgesamt 131 neue Auszubildende, darunter 90 Pflegefachfrauen/-männer, 21 Krankenpflegehelfer und 20 Physiotherapeuten, schenken uns ihr Vertrauen. So starten wir zum Schulbeginn mit einer neuen Rekordzahl an neuen Auszubildenden. Dabei bildet unsere Medizinische Berufsfachschule nicht nur für den Eigenbedarf aus, sondern übernimmt die theoretische und fachpraktische Ausbildung für Kooperationspartner und gemeinsam ebnen wir den angehenden Pflegefachkräften und Physiotherapeuten ihren Weg in eine vielfältige und zukunftssichere Berufung.“ Bereits letztes Jahr, im Zuge der Einführung der generalistischen Pflegeausbildung, mit der die Gesundheits- und Krankenpflege sowie Kinderkrankenpflege und Altenpflege in einem Ausbildungsgang zusammengefasst wurde, konnten neue Kooperationspartner hinzugewonnen werden und auch dieses Jahr bildet die Medizinische Berufsfachschule für zwei weitere regionale Partner aus. „Dank dieses kontinuierlichen Zugewinns an Kooperationspartnern sind zu Beginn des Lehrjahrs 2021 im Bereich der Pflegefachfrau/-mann so viele Auszubildende für andere Einrichtungen eingeschrieben, dass wir erstmals eine eigene Klasse nur für sie öffnen könnten. Doch um den Austausch unter unseren Azubis über die praktischen Erfahrungen in den unterschiedlichen Einrichtungen von Krankenhäusern, ambulanten Pflegediensten und auch stationären Altenpflegeheimen zu fördern, durchmischen wir die Klassen und fördern gleichermaßen den Wissenstransfer“, so Carmen Hofmann.

Die Heinrich-Braun-Klinikum gemeinnützige GmbH mit den Standorten Kirchberg und Zwickau sowie der Außenstelle Glauchau ist das Gesundheitszentrum in Westsachsen. Es verfügt über 930 Betten in mehr als 30 Kliniken und medizinischen Abteilungen. Als Schwerpunktversorger halten wir damit alle wesentlichen Fachrichtungen vor.

Täglich setzen sich unsere Mitarbeiter mit Kompetenz und Fürsorge ein, um jährlich über 40.000 stationäre Patienten umfassend medizinisch zu betreuen. Als Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Leipzig und des Universitätsklinikums Jena, mit unserer Medizinischen Berufsfachschule sowie dem Bildungszentrum übernehmen wir die Verantwortung für die Aus- und Weiterbildung des medizinischen Nachwuchses und unserer Mitarbeiter.

Mit rund 60 Facharztpraxen in den Medizinischen Versorgungszentren der HBK-Poliklinik gemeinnützige GmbH leisten wir zudem einen wichtigen Beitrag zur ambulanten Versorgung in der Region.

Zum HBK-Unternehmensverbund mit seinen rund 2.500 Mitarbeitern zählen weiterhin die Dienstleistungsunternehmen HBK-Service GmbH sowie HBK-Diagnostik GmbH. Zudem gehört die Senioren- und Seniorenpflegeheim gGmbH Zwickau mehrheitlich zum HBK. Das Klinikum sowie seine Tochter- und Beteiligungsunternehmen befinden sich zu 100 Prozent in kommunaler Trägerschaft der Stadt Zwickau sowie des Landkreises Zwickau.